



## La USAL defiende la Facultad de Filología

### SALAMANCA

❑ **F. GÓMEZ.** La Universidad de Salamanca acogió a 3.000 alumnos de bachillerato de Salamanca, Ávila y Zamora en su jornada de puertas abiertas. Una iniciativa puesta en marcha para dar a conocer su amplia oferta académica y sus servicios y centros, y que tuvo el punto de partida en la Facultad de Filología,

una de las situadas en el punto de mira tras los planes del Ministerio de fijar un mínimo de estudiantes para mantener abierto un grado.

El número teóricamente fijado en 55 alumnos supondría el fin de casi cuatro de cada diez titulaciones que se imparten en la Universidad de Salamanca, algunas en el área de las filologías. Pero el decano de la Facultad, Román Álvarez, criticó el «lenguaje simplista y demagógico de algunos políticos» a la hora de enjuiciar el mapa de titulaciones.